

Herr Renzel muss sich im Nordviertel endlich glaubwürdig engagieren

Jens Peter Gröne, Sprecher der SPD-Fraktion in der Bezirksvertretung I kommentierte heute die aktuelle Entwicklung der Anmeldezahlen bei den Grundschulen im Nordviertel: „Wir haben die Schulverwaltung von Herrn Renzel seit 2010 immer wieder auf ihren Denkfehler bei der Schließung der Tiegelschule hingewiesen. Das Nordviertel ist eine der wenigen Stadtteile in Essen mit stark steigenden Kinderzahlen. Das hat sogar seine eigene Verwaltung in den Vorlagen damals bescheinigt. Deswegen kann ich die jetzige Überraschung über die Entwicklung der Anmeldezahlen bei der Nordviertel-Schule auch schlicht nicht glauben. Hier hat die Realität einfach die absehbaren Planungsfehler längst überholt. Wenn man dann auch noch die Verzögerung beim Umzug und die immer noch nicht erfolgte Sanierung der Turnhalle bedenkt, dann merkt man, was Entscheidungen am Schreibtisch vor Ort anrichten können.“